



## Nach vier Jahren fit für den Pflegeberuf



Die SWS bietet auch die Möglichkeit für Auslandspraktika. Sarah Hallinger und Melanie Schrepf sind begeistert.

**Salzburg.** Ab kommenden Schuljahr ist es mit der Caritas Salzburg möglich, bereits mit 18 Jahren die qualifizierte Ausbildung zu einem Pflegeberuf zu absolvieren. Möglich wird es durch eine verstärkte Kooperation der *Fachschule für Sozialberufe der Caritas-Schule für Wirtschaft und Soziales (SWS)* und der Schule für Sozialbetreuungsberufe (SOB). Neben der Ausbildung zur Pflegeassistenz erhalten die Schülerinnen und

Schüler eine Vielzahl zusätzlicher Zertifikate: etwa das Basismodul für medizinische Assistenzberufe, einen Säuglings- und Kindernotfallkurs, das Babysitterzertifikat „Babyfit“ und das Zertifikat für die Pflege zuhause „Pflegefit“.

Zusätzlich verfügen die jungen Erwachsenen über die Unternehmerprüfung, die Berechtigung zur Berufsreifeprüfung und schlossen die Lehre Bürokauffrau/-mann ab.